

Un mot inédit de Jean Hiroux, condamné à mort. Le président lui demande s'il a une prière à adresser au tribunal.

Le condamné se lève et de la voix que vous savez .

—Je demandé que, aussitôt après l'exécution, je sois conduit à Charenton.

—Pourquoi? ne peut s'empêcher de demander le président, surpris...

—C'te bêtise! parce que j'aurai perdu la tête, par bleu!

Une bonne annonce :

M^{me} veuve V..., corsetière..., rue..., désirerait trouver un associé avec un apport de 3,000 francs pour gérer son fonds ne commerce.

Au besoin, on épouserait.

Un Anglais se trouvant à une table d'hôte, et voyant apporter un gros morceau de viande, demande comment cela s'appelle. "C'est du bouilli, lui répond-on.—Oh! yes, dit-il, *du bouilli*; moà avoir rencontré ce matin un grand troupeau de *bouillis* qui entrait dans la ville.

Celui qui trouve un bon gendre gagne un fils; mais celui qui en trouve un mauvais perd une fille.

Les plus mauvais titres à l'attachement de nos amis sont des titres de créances.

Il faut rire avant d'être heureux, de peur de mourir sans avoir ri.

Une veuve jouait le désespoir et versait des torrents de larmes. Son laquais lui dit :

—Prenez garde, madame, Dieu a appelé votre mari à lui. Si vous résistez à sa volonté, pour vous punir Dieu vous le rendra.

La veuve cessa de pleurer.